

春日部市立中野小学校 学校だより

# わか たけ 若竹

令和6年2月1日 令和5年度第10号

春日部市東中野654 TEL746-8271 児童数342名 令和6年2月1日現在  
<https://schit.net/kasukabe/esnakano/>

## 学校教育目標

- なかよくーやさしく思いやりのある子
- かしこくー学習習慣を身につけ、意欲的に学ぶ子
- のびのびとーめあてを持って、最後までがんばる子

## 愛のことば

教頭 下山 勉

私はもうおじさんになってしまいましたが、私にも少年時代がありました。父や母に厳しく優しくそして愛情を持って育ててもらいました。少しやんちゃであった私を育てるのはきっと大変であったろうなと思うとともに、今になって感謝の気持ちでいっぱいです。そんな私がいつも言われていたのが「気をつけていけ!」という言葉でした。「車をよく見ろ」、「とび出すな」、「落ち着いてよく周りを見ろ」・・・など外出の時に私が交通事故にあわないよう心配する一言です。他にも「がんばってこい」、「残さず食べろ」、「風邪ひくな」、「早く寝ろ」、「先生の言うことをしっかり聞け」、(群馬県出身なので言葉が乱暴に聞こえるかもしれませんがすみません。)この何気ない一言が私が父や母からもらった『愛のことば』のような気がします。それから私も成長し、教員となりました。そしてたくさんの子供たちと出会いました。担任になってからは、クラスの児童を下校させるときに毎日必ず「気をつけて帰るんだよ」、「車に気をつけてね」と言い聞かせてきました。毎日元気に登校し、学校で楽しく学び、一番安心できる家庭へ帰るといふこの当たり前のサイクルですが、ほんの一瞬の気のゆるみで大きな事故にあってしまうかもしれません。ご家庭から預かっている大切な子供たちを登下校を含め学校にいる間もしっかり守らなくてはならない。大好きな子供たちにしっかりと注意力をもって自分を守る力を身につけさせたいという思いからくる私から子供たちへの『愛のことば』でした。中野小の子供たちもきっとこうした『愛のことば』を保護者の皆様や地域の方々、担任の先生・・・などからたくさんもらっているのだと思います。時代が変わっても「大人が子供たちを守っていく」ことは変わらない大切なことであると思います。中野小の子供たちが大きく成長するまで、地域の皆様のお力もお借りして、学校と家庭、地域が協力し合って子供たちを守っていきたくと思います。大人である私たちの言葉一言一言の中に「そこに愛はあるかい?」と見つめ直し、子供たちにたくさんのことばをかけていただきたいと思います。

あなたの『愛のことば』はなんですか。



## 2月の生活目標

ただ ことば  
正しい言葉づかいをしよう

## 1月の教育活動



3年 獅子舞教室

3年生の総合的な学習の時間の学習で12月20日(水)に東中野の自治会や氏子会、保存会の方々をお招きし、東中野獅子舞教室を実施しました。地域の伝統行事の太鼓や踊り、お花飾り作りを教わり、楽しくそして真剣に取り組む児童の姿が見られました。

1月12日(金)に5年生が社会科見学に行きました。富士重工では機械化された自動車づくりを見学し、武州中島紺屋では藍染を体験しました。

### 5年社会科見学



避難訓練

1月11日(木)に地震を想定した避難訓練を行いました。事前に実施の連絡をせず休み時間に行いましたが、安全に非難することができました。



### 1・3年 たこ作り教室

1・3年生が1月26日(金)にたこ作り教室を行いました。大風保存会の方を講師として、ダイヤ凧を完成させました。強風のため体育館で飛ばしました。干支の龍などオリジナルのデザインの凧が飛びまわり、とても楽しい時間を過ごしていました。

## 大谷翔平選手から届いたグローブ



1月10日(水)に大谷翔平選手からのグローブが中野小学校に届きました。11日(木)に代表委員会児童で除幕式を行い、12日(金)から各クラスに回して実際に手に取ったり、はめてみたりして喜んでいました。みんなで大切に使っていきます。



縄跳び検定

縄跳び検定の様子です。上級生が下級生に教えてあげる姿がほほえましく思います。



### あいさつ運動

1月16日(火)にバスケットボールチーム越谷アルファーズの松山駿選手があいさつ運動に来てくださいました。たくさんのお子さんが明るく元気にあいさつできました。